

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auch die Pfingstferien werden aktuell genutzt, um einige Arbeiten im Gemeindegebiet voran zu bringen.

Bücherei in der Mittelschule Oerlenbach

Der Gemeinderat hat beschlossen im bisherigen Musiksaal eine barrierefreie Bücherei errichten zu lassen. Die Schule Oerlenbach unterstützt dieses Vorhaben aktiv.

Die Malerarbeiten wurden bereits abgeschlossen. Nun wird der Boden ausgetauscht. Zukünftig wird ein grauer PVC-Boden dort zum Vorschein kommen.

Zudem ist geplant, in der Schiebewand in jedem zweiten Element ein Fenster einzubauen, so dass ein Lichteinfall in die Aula entsteht.

Die Bücherei wird derzeit noch digitalisiert und soll dann mit noch mehr Möglichkeiten einen Neustart mit neuem Möbiliar in der Mittelschule Oerlenbach erfahren.



Weitere PV-Anlage auf dem Mittelschuldach

Zudem wird derzeit eine zweite PV-Anlage auf dem Mittelschuldach installiert. Bei der ersten Anlage handelt es sich um eine sogenannte Volleinspeiser-Variante, so dass der eigene Stromverbrauch der Schule bisher noch nicht abgedeckt werden kann.

Mit der neuen Anlage wird sich dies nun ändern. Eine ca. 20 kWp – Anlage mit 21 kWh – Speicher wird einen Großteil der benötigten Energie selbst erzeugen.

Der Kartenausschnitt zeigt blau markiert die geplante Fläche.



Fassadenarbeiten in Eltingshausen und Rottershausen

Auch werden gerade verschiedene Fassadenarbeiten in den Ortsteilen Eltingshausen und Rottershausen durchgeführt. In Eltingshausen werden Ausbesserungen an den gemeindlichen Gebäuden in der St.-Martin-Straße und in Rottershausen am Feuerwehrhaus (Wandseite Richtung Domstraße) erledigt.



Ich wünsche allen
Baumaßnahmen nun einen
guten Verlauf.

Ihr
Nico Rogge
Erster Bürgermeister
Gemeinde Oerlenbach